



## Questions fréquentes sur l'opposition de la Torah au sionisme Par : Rabbi Moshe Dov Beck

• 27 mars 2024

*Une explication de notre présence à cette occasion*

**Q :** Puis-je vous poser quelques questions ?

**A :** Bien sûr.

**Q :** Qui êtes-vous ?

**R :** Nous sommes des Juifs orthodoxes, des Juifs qui gardent l'ancienne foi juive originelle et la Torah.

**Q :** Quel est votre objectif en venant ici ?

**R :** Notre objectif est de faire connaître au monde quelque chose que tout le monde ne sait pas : que le peuple juif authentique n'est pas identique à l'idée sioniste et à l'État sioniste, mais que les deux sont plutôt diamétralement opposés, comme le jour et la nuit. **Q :** Je ne

Je comprends ce que tu dis. J'ai toute une liste de questions. Puis-je demander ?

**A :** Bien sûr.

**Q :** Quelle est exactement l'idée sioniste et pourquoi est-elle diamétralement opposée au peuple juif originel ?

**R :** Le Tout-Puissant a envoyé le peuple juif en exil à cause de ses péchés. Par l'intermédiaire de Ses véritables prophètes, Il nous a avertis de ne pas nous organiser et de ne pas nous relever de l'exil par nos propres moyens. Le Tout-Puissant seul, sans l'aide d'aucune créature et sans aucune organisation, nous rachètera. La vie et l'existence entières du peuple juif sont la foi et la Torah. Ils attendent en exil depuis près de deux mille ans, restant fidèles aux avertissements et aux promesses du Tout-Puissant.

**Il y a environ 150 ans, des individus non croyants ont surgi, qui ont mal compris l'essence du peuple juif.** À leurs yeux, l'essence du peuple juif n'était pas la spiritualité mais le matérialisme, et ils ont proposé une solution moderne au « problème de l'exil ». Se moquant de la vieille tradition de foi et d'espérance, ils ont introduit le concept d'auto-organisation, ce que la Torah interdit. C'est de ce concept qu'est né l'État sioniste.

Un péché en entraîne un autre : ils ont injustement arraché la terre sous les pieds du peuple palestinien, l'ont dépouillé de ses maisons et de ses biens et l'ont expulsé de manière cruelle et meurtrière. Cela aurait été un acte criminel de grande ampleur pour un Juif individuel, tant selon la loi de la Torah que selon le droit international – et encore plus pour un grand groupe de Juifs.

Nous sommes ici pour proclamer que le peuple juif originel n'a aucun lien avec l'idée sioniste, son État ou ses actions.

**Q :** S'ils sont réellement l'antithèse du peuple juif, comment peuvent-ils s'appeler « Israël » ?

**R :** C'est un de leurs mensonges. Ils n'ont pas le droit d'utiliser ce nom. Ils ne sont pas les représentants ni les porte-parole du véritable peuple juif.



**Q** : Pourtant, vous ne pouvez pas nier qu'ils protègent le peuple juif de ses ennemis, les Palestiniens et les autres nations.

**R** : C'est une erreur fondamentale. **Les Palestiniens et les autres ne sont pas les ennemis du peuple juif et ne l'ont jamais été.** Avant le sionisme, les Juifs vivaient entre eux dans la paix et la fraternité. Et jusqu'à ce jour, les Juifs vivent dans tous les pays arabes et musulmans dans la paix et la liberté. Seuls les sionistes créent des problèmes. Ils se sont installés sur la tête des Palestiniens, les ont chassés, les ont volés et les ont dominés. C'est à eux seuls que sont venues les hostilités et les tueries des deux côtés depuis le début, qui se poursuivent jusqu'à aujourd'hui sans fin en vue.

**Q** : Vous voyez qu'il y a eu un Holocauste, vous avez donc besoin de quelqu'un pour vous protéger.

**A** : Pensez-vous alors que les sionistes auraient été capables de s'attaquer à l'Allemagne nazie, qu'il a fallu six ans à la Russie, à l'Angleterre, à la France, à l'Amérique et à d'autres pour vaincre ?

Deuxièmement, les sionistes voulaient-ils sauver des Juifs pendant l'Holocauste ? Il y a eu des moments où ils auraient pu le faire. Par exemple, ils auraient pu faire pression sur les Alliés pour qu'ils bombardent les voies ferrées menant aux camps de la mort comme Auschwitz et Treblinka, mais ils ne l'ont pas fait. Ils ont également refusé de donner de l'argent pour sauver des Juifs des nazis. **Dans certains cas, ils ont même collaboré avec les nazis (ces histoires sont bien documentées et remplissent de longs livres).**

Troisièmement, nous voyons qu'ils ne peuvent même pas se défendre contre des organisations faibles comme le Hamas, le Hezbollah et d'autres. Comment pourraient-ils alors protéger les Juifs contre un pays puissant comme l'Allemagne ?

Quatrièmement, si une flambée d'antisémitisme devait se produire quelque part dans le monde, les sionistes ne viendraient pas en aide aux Juifs de cet endroit. Au contraire, ils exploiteraient la situation et diffuseraient de la propagande encourageant ces Juifs à se précipiter vers leur État. C'est ce qu'ils ont fait aux Juifs dans de nombreux pays arabes : ils ont soulevé un tollé en prétendant que les Juifs y étaient persécutés, afin qu'ils viennent augmenter la population de leur nouvel État.

Cinquièmement, le fondateur du sionisme politique a écrit dans son livre que le moyen d'amener les Juifs à se réfugier dans le nouvel État serait d'allumer le feu de l'antisémitisme dans le monde entier et de le laisser brûler sous les pieds des Juifs, afin qu'ils soient obligés de se réfugier dans le pays que les sionistes fonderaient. C'est exactement ce qu'ils ont fait, et cela nous a amené l'Holocauste. Aujourd'hui, ils utilisent l'Holocauste pour leur propagande.

Sixièmement, l'histoire a montré que nous pourrions nous passer de leur « protection ». Depuis soixante ans déjà, les Juifs vivent en paix dans le monde ; le seul endroit où règne une violence constante est leur État. Cependant, les sionistes tentent de provoquer des troubles dans le reste du monde, criant au moindre incident pour prouver que les Juifs doivent venir chercher leur protection.

**Q** : Pouvez-vous nier qu'il existe de l'antisémitisme dans le monde, par exemple en Iran ?

**R** : Il n'y a pas d'antisémitisme en Iran. C'est de la propagande sioniste. Les Juifs y jouissent de privilèges particuliers, même en matière de religion. Par exemple, les Juifs sont autorisés à faire du vin pour le kiddouch, alors que c'est interdit aux musulmans.



S'il y a de l'antisémitisme quelque part, c'est parce que les sionistes l'attisent par les actes cruels qu'ils commettent.

**Q** : Si l'organisation et l'autodéfense juives sont mauvaises, que feriez-vous alors s'il y avait de réels problèmes pour les Juifs quelque part dans le monde ?

**A** : Vous posez une bonne question. La réponse est profonde ; absorbez-la lentement et peut-être comprendrez-vous.

1) La foi et la Torah sont la priorité absolue pour un Juif ; sa vie vient en second. Nous sommes fidèles à nos croyances jusqu'à la mort et nous ne les sacrifierons pas pour sauver notre vie. Dans les moments difficiles, nous ne ferons que ce que la Torah nous permet de faire, c'est-à-dire utiliser des méthodes de soumission pour nous sauver nous-mêmes.

2) Nous croyons que le Tout-Puissant est à l'origine de tout ce qui se passe, bon ou mauvais ; les êtres humains ne sont que Ses agents. Nous ne pouvons pas nous libérer de Ses décrets.

3) Nous croyons que le Tout-Puissant est le Gardien d'Israël. L'histoire a vu de nombreuses grandes puissances s'élever et tomber, mais les Juifs existent toujours et continueront d'exister. L'organisation et l'autodéfense ne nous aideront pas, tout comme elles n'ont pas aidé ces grandes puissances. Seul le Tout-Puissant peut nous protéger et nous aider.

4) Les châtiments que le Tout-Puissant nous inflige sont pour notre bien, pour expier nos péchés et pour nous réveiller afin que nous nous repentions. Le repentir, la prière et la charité peuvent influencer le Tout-Puissant pour qu'il atténue la sévérité d'un décret ou même l'annule.

5) La Torah dit que l'auto-organisation ou le sionisme est l'un des péchés les plus graves et entraîne une lourde sanction. S'exiler n'apportera pas le salut aux Juifs, seulement le malheur, à Dieu ne plaise.

6) Puisque les antisémites ne sont pas le problème, mais seulement le bâton dans la main du Tout-Puissant, nous ne devons pas nous adresser au bâton, mais à Celui qui tient le bâton, c'est-à-dire au Tout-Puissant. Nous devons Le prier et nous repentir.

**Q** : Si c'est comme vous le dites, il devrait y avoir un grand mouvement de Juifs contre le sionisme. Mais au lieu de cela, nous voyons beaucoup de Juifs d'apparence religieuse, même de nombreux rabbins, qui soutiennent le sionisme.

**R** : Il y eut en fait une grande bataille entre les juifs religieux et le sionisme avant la Seconde Guerre mondiale. **Presque tous les rabbins et leurs partisans s'opposèrent au sionisme. Mais la plupart de ces juifs périrent malheureusement pendant la guerre.** Les survivants étaient des orphelins solitaires et amers, et ils étaient désorientés par le mirage scintillant du sionisme. En outre, les longues années de guerre ont fait naître la peur chez tous les juifs, et même ceux qui n'étaient pas d'accord avec le sionisme estimaient que pour sauver des vies juives, il était nécessaire de soutenir la guerre contre les Palestiniens et les autres.

**Q** : Combien de Juifs sont d'accord avec vous ?

**R** : Chez les Juifs, le concept de partis politiques n'a jamais existé. C'est pourquoi les Juifs fidèles d'aujourd'hui n'appartiennent à aucun parti dont il serait possible de calculer le nombre de leurs membres. Mais il existe dans le monde de très nombreux Juifs fidèles qui s'opposent au sionisme.

**Q** : Si c'est le cas, pourquoi si peu de personnes manifestent-elles ?



**R** : Les gens sont occupés par leurs affaires et leurs intérêts. Cependant, de temps à autre, des manifestations rassemblent des milliers, voire des dizaines de milliers de personnes.

Parmi les Palestiniens aussi, nous voyons rarement de grandes manifestations, car il est difficile de détourner les gens de leurs affaires. C'est particulièrement difficile pour nous parce que les sionistes nous intimident avec des insultes, nous font perdre de l'argent et détruisent nos entreprises. Ils ont aussi une grande influence sur les médias et refusent de faire entendre notre cri de protestation. Nous ne sommes pas aussi bien organisés qu'eux.

**Q** : Que proposez-vous comme solution au conflit sioniste-palestinien ?

**R** : Personne ne nous le demande, alors pourquoi devrions-nous parler ? Si on nous le demandait, nous répondrions que la seule solution est de revenir à notre foi et à la Torah : renoncer au sionisme, se soumettre aux nations non juives comme la Torah nous l'ordonne, rendre la terre aux Palestiniens, et alors tout danger sera passé (et non pas, comme ils le disent, qu'il y aura alors un danger). La solution est un gouvernement palestinien. Le seul problème est que les sionistes veulent gouverner.

**Q** : Selon vous, quelle sera la fin ?

**R** : Nous ne pouvons pas prédire l'avenir ; la politique peut changer du jour au lendemain. D'épais nuages noirs se profilent à l'horizon. Mais nous pouvons dire ce que dit la Torah : ce qui est contre le Tout-Puissant ne peut pas réussir en fin de compte. Quel que soit le succès, il ne peut être que temporaire. En particulier, lorsque des gens pèchent en Terre Sainte, la Torah prédit qu'ils n'y resteront pas longtemps.

**En bref : les vrais Juifs et le sionisme sont deux choses diamétralement opposées. Les vrais Juifs n'ont aucun lien avec l'idée du sionisme : ni avec leur État, ni avec leurs actions.**

**Q** : Quel est le sens de votre attente du messie ? L'ère messianique sera-t-elle semblable à « l'Israël » d'aujourd'hui ?

**R** : Non, c'est un concept complètement différent. Le Tout-Puissant renouvellera Son monde. Il changera l'esprit de tous les peuples pour le meilleur. Tout le monde reconnaîtra Sa royauté et le monde entier se joindra à Lui pour Le servir de bon gré ; il n'y aura plus de combats ni de guerres. Le sionisme est l'opposé de tout ce qui précède.

**Q** : Le monde entend parler de certains rabbins sionistes qui soutiennent la terrible cruauté envers les Palestiniens, en prétendant que c'est la doctrine de la Torah. Qu'en pensez-vous ?

**R** : C'est leur opinion. Mais il y a beaucoup d'autres rabbins dans le monde, et aucun d'entre eux n'est d'accord avec ces rabbins sionistes. Au contraire, ils sont fermement contre eux et ont été choqués par leurs propos. Ceux qui étudient la Torah savent que l'opinion de la Torah est contre eux.